

# iv positionen

DAS MAGAZIN FÜR MITGLIEDER

APRIL 2011

OESTERREICH  
INDUSTRIE  
GEWIDMET

# 100 JAHRE Haus der Industrie

**Willkommen in der Zukunft!**

Industrieland  
Österreich

cherung), sind Fälle von Pflichtverletzungen weitgehend absicherbar. Versicherungsschutz besteht regelmäßig in der Abwehr von begründeten und unbegründeten Ansprüchen sowie in der Leistung des begründeten Schadensersatzes. Vorstände, Geschäftsführer, Aufsichts- und Verwaltungsräte sowie leitende Angestellte haften u. U. gesamtschuldnerisch mit ihrem Privatvermögen. Auch dies will geschützt werden!

Mit zunehmender Komplexität der Wirtschaft steigt für Entscheidungsträger das Risiko ihre Sorgfaltspflichten zu verletzen und dafür zur Verantwortung gezogen zu werden. Gefahren für Organe von Gesellschaften drohen seitens zahlreicher Haftungsverschärfungen einer gestiegenen Anspruchsmentalität und einer Professionalisierung der Anspruchsvollendung. Die D&O-Versicherung ist dabei ein unverzichtbares Mittel des Risikomanagements auch des Unternehmens. <

## Erstes Luftkissenboot der Welt wird nachgebaut



**NACHBAU** Das Medienunternehmen „visionär“ hat bereits den „Pischof-Autoplan 1910“, eines der innovativsten Flugzeuge in der Geschichte der Luftfahrt, flugfähig nachgebaut. Nun will man auch zu Wasser Leistung zeigen. Das 1914 in Österreich-Ungarn hergestellte k.u.k. Versuchsgleitboot wird unter dem Namen „Leadership“ vom Stapel laufen. Schon damals seiner Zeit weit voraus, soll es jetzt als Speed-Boot beeindrucken. Es besteht die Möglichkeit, Patenschaften zu übernehmen – und auch eine Bootsfahrt kann man sich als Pate sichern. <

### WEB-TIPP

Mehr Info: 0463/28 70 28 oder [office@visionaer.info](mailto:office@visionaer.info)

► [www.visionaer.info](http://www.visionaer.info)

### PERSONALIA

#### Automobilimporteure Sprecher bestätigt

Mag. Ingo Natmessnig wurde zum Sprecher des Verbandes der Automobilimporteure Österreichs ernannt. Natmessnig ist langjähriger Geschäftsführer für die US-Produkte bei Ford. Sein Stellvertreter wurde Mag. Alexander Pesch, General Motors Austria, gewählt. Dr. Christian Pesau, als Arbeitsgruppenleiter für die Interessen der Automobilimporteure für Umwelt und Kfz-Steuern einsetzend, wird in Herstellerland positionieren z



V. l. n. r.: Dr. Christian Pesau, Sprecher des Verbandes der Automobilimporteure, Mag. Ingo Natmessnig